



Suite à la Pandémie du COVID 19, l'ensemble des compétitions de Basket Ball, ainsi que les entrainements ont été suspendus engendrant un vrai manque de l'activité sportive.

C'est donc dans l'optique de préparer une opération pour la période post-confinement et un retour au jeu progressive que la MABB a pris la décision de se doter de 2 demi terrains de Basket Ball gonflables et amovibles.

Basé sur la mobilité, les terrains 3x3 gonflables de la Métropole Amiénoise Basket Ball peuvent s'implanter partout, sur différentes surfaces et différents sites de la Métropole, du domaine Samarien ou des Hauts de France.

Recréer du lien social et retrouver ce plaisir du vivre ensemble que procure le Basket Ball et sa pratique est incarnés par la possibilité qu'offre les structures gonflables de se déplacer au pieds des tours, sur le parvis d'une quelconque mairie ou encore au cœur d'un lieu historique Régional